

Pressemitteilung

TNG-Glasfaserausbau in Aalen ist gestartet

- **Spatenstich in Aalen**
- **TNG investiert 57 Millionen Euro in Aalen**

30.08.2024 – Leistungsstarkes Internet und digitale Teilhabe gehören längst zu den Grundbedürfnissen einer modernen Gesellschaft. Gestern Mittag wurde dafür in Aalen der Grundstein für eine zukunftssichere Breitbandversorgung gelegt.

Die TNG Stadtnetz GmbH lud zum offiziellen Spatenstich für den Glasfaserausbau ein. Es trafen sich Vertreter der TNG Stadtnetz GmbH, der mih GmbH, dem ausführenden Bauunternehmen, sowie der Stadt Aalen, darunter Oberbürgermeister Frederick Brütting und Erster Bürgermeister Wolfgang Steidle. Gemeinsam wurde der Startschuss für das große Infrastrukturprojekt in Aalen gegeben.

Oberbürgermeister Brütting betonte: „Das ist ein wichtiger Schritt in die Zukunft. Mit einem Glasfasernetz in Aalen wird die gesamte Infrastruktur aufgewertet und gemeinsam werden wir jetzt auf dieses Ziel hinarbeiten. Wir ermutigen alle Aalenerinnen und Aalener sich dem Glasfasernetz anzuschließen.“

Bernd Sontheimer, COO bei TNG, fügte hinzu: „Wir freuen uns, dieses Großprojekt jetzt gemeinsam anzugehen, denn in Zeiten von immer weiter steigendem Bandbreitenbedarf ist ein Glasfasernetz unumgänglich. Insgesamt wird TNG in den nächsten Jahren über 57 Millionen Euro in Aalen investieren. Mit dieser Summe wird die Stadt mit einem zukunftssicheren Glasfasernetz ausgestattet und Aalen einen großen Standortvorteil verschaffen.“

Über einen Zeitraum von zwei Jahren werden rund 240 Kilometer Trasse in der Stadt verlegt. Die Tiefbauarbeiten konzentrieren sich jetzt auf Unterrombach, wo bereits in den ersten Wochen der Bautätigkeiten mehrere hundert Meter Trasse verlegt wurden. Im Anschluss geht es in Hofherrweiler und Aalen-Schillerhöhe weiter. Alle weiteren Ortsteile und Stadtviertel werden innerhalb der nächsten zwei Jahre folgen.

Nach wie vor können sich alle Bewohner:innen für einen kostenlosen Glasfaseranschluss von TNG entscheiden. Alle Informationen zu den TNG-Tarifen und rund um den Ausbau sind auf tng.de/aalen zu finden.

Vor einem Jahr schlossen sich die in Aalen ansässige sdt.net AG und die TNG Stadtnetz GmbH zusammen, um den Glasfaserausbau in der Region voranzutreiben. In Böbingen konnte vor Kurzem bereits das erste Netz aktiviert werden. Anfang August vollzogen die beiden Unternehmen die endgültige Verschmelzung, sodass die beiden Büros der ehemaligen sdt.net nun TNG-Standorte sind.

Foto (v. l. n. r.): Benjamin Lemke (TNG-Bauleiter), Sacha Putrih (TNG-Projektleiter), Christoph Schallenberg (TNG-Bereichsleiter Marketing/Vertrieb/Service), Bernd Sontheimer (TNG-COO), Frederick Brütting (Oberbürgermeister Aalens), Wolfgang Steidle (Erster Bürgermeister Aalens), Enes Ademi (mih GmbH) Danko Bubanja (mih GmbH).

Informationen zur TNG Stadtnetz GmbH

Mit der Erfahrung aus über 25 Jahren als IT- und Telekommunikationsanbieter sind die Kernkompetenzen der TNG Stadtnetz GmbH Telekommunikation, Glasfaserausbau, IT-Systemberatung, Softwareentwicklung und Rechenzentrumsdienstleistungen.

Was als IT-Startup zweier Studenten in Kiel begann, ist mittlerweile ein dynamisch wachsendes Unternehmen, welches 2004 zum regionalen Telekommunikationsunternehmen wurde und seit 2013 den Glasfaserausbau in Deutschland mit vorantreibt. In diesem Zuge hat sich unter dem TNG-Dach ein Zusammenschluss hochspezialisierter Teilbereiche entwickelt, so dass von Vermarktung und Planung über Tiefbau und Glasfasermontage bis hin zum Betrieb alle Phasen des Glasfasernetzausbaus abgebildet werden können. Dadurch gehört TNG seit 2023 in Deutschland zu den 20 größten Telekommunikationsanbietern gemessen an der Zahl aktiver Breitbandkund:innen. Der Fokus liegt dabei noch immer darauf, ein Unternehmen zu sein, bei dem man selbst gern Kund:in ist.

Das TNG-Angebot umfasst Telefon, VDSL- und Glasfaseranschlüsse sowie Mobilfunk und TV. Darüber hinaus ermöglichen die IT-Lösungen unter der Marke ennit auch eine umfassende Versorgung für den Businessbereich.

Rund 380 Mitarbeiter:innen arbeiten an den Standorten in Schleswig-Holstein, Hessen und Baden-Württemberg daran Menschen miteinander zu verbinden.



TNG Stadtnetz GmbH
Gerhard-Fröhler-Str. 12
24106 Kiel

Pressekontakt:
Bettina Büll, Marketing
presse@tng.de